

URBANESIA

Rakerda ke-VI PHRI Jateng di Gelar, Bupati Banyumas Harap Bisa Angkat Perekonomian Daerah

Agung widodo - JATENG.URBANESIA.ID

Nov 27, 2022 - 01:13



BANYUMAS- Badan Pimpinan Daerah (BPD) Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Jateng, menggelar rapat kerja daerah (Rakerda) ke-VI. Kegiatan digelar selama dua hari mulai, Sabtu (26/11/2022) siang sampai Minggu, (27/11/2020) siang. Di Hotel Aston, Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Rakerda terlaksana atas kerjasama BPD PHRI Jateng dengan BPC PHRI Banyumas serta dukungan Bupati Banyumas.

Rakerda dihadiri, Penasehat, Ketua Umum, Sekretaris, Bendahara, perwakilan angotora BPD PHRI Jateng dan BPC PHRI se-Jateng, Ketua Kadin Jateng, Ketua Asita Jateng, Ketua BPPD Jateng, Ketua Asppi Jateng, Ketua Awai Jateng dan Ketua Kadin Banyumas dan tamu undangan.

Rakerda mengusung tetema "Optimisme PHRI Menyongsong Tantangan Resesi Global di Tahun Politik 2023". PHRI Jateng akan bersinergi dan berkolaborasi demi mewujudkan hotel dan restoran yang aman nyaman dan produktif bagi wisatawan di wilayah Jawa Tengah.



Kedatangan Rombongan disambut dengan Tari Gambyong Banyumasan, dibawakan oleh tiga para penari dari pelajar SMK Negeri 3 Purwokerto.

Mewakili Bupati, Kepala Bapenda Banyumas, Ir Eko Prijanto, MT membuka Rakerda dengan ditandai memukul Gong sebanyak tiga kali didamping Ketua umum Kadin Jateng, Ketua Umum BPD PHRI Jateng, Ketua Panitia Rakerda.

Kepala Bapenda Banyumas, Ir Eko Prijanto, MT mengapresiasi pelaksanaan Rakerda yang diselenggarakan PHRI Jateng.



"Semoga adanya kegiatan Rakerda ini, bisa membangkitkan roda perekonomian di wilayah Jawa Tengah, khususnya Kabupaten Banyumas", harap Priyanto.

Ketua BPC PHRI Banyumas, Irianto, bangga rakerda dilaksanakan di Purwokerto dengan dihadiri 31 BPC PHRI se-Jateng.

"Kepada BPD PHRI Jateng dan BPC se-Jateng, Bupati Banyumas beserta jajarannya trima kasih atas supportnya, sehingga Rakerda ini bisa terselenggara dengan baik," imbuh Irianto.

Ketua Umum BPD PHRI Jateng, Ir Heru Isnawam, MM mengatakan, pihaknya menggelar Rakerda untuk membahas program dan evaluasi berbagai permasalahan yang dihadapi hotel dan restoran paska pandemi covid-19.

"Rakerda ini digelar untuk evaluasi permasalahan yang dihadapi hotel dan restoran serta memperkuat silaturahmi saling merumuskan program kerja di tahun 2023," jelas Heru.

Ketua Kadin Jateng, Cahyanto, mengatakan, selamat dan sukses terselenggaranya Rakerda ini.

"Terus optimis dan bangkit bersama, bersinergi, berkolaborasi, dengan semua asosiasi pariwisata, dengan perusahaan swasta, maupun pemerintah. Untuk kembali menghidupkan roda perekonomian di wilayah Jawa Tengah, khususnya Kabupaten Banyumas, pada sektor pariwisata," tegas, Cahyanto.

Sekretaris BPD PHRI Jateng, Yantie Yulianti, mengatakan, semua usaha terutama hotel dan restoran saat ini masih mengalami problem yang sama. Yaitu keuangan dan biaya operasional paska dua tahun sama-sama berada di masa pandemi covid-19.

"Pemilik dan pengelola hotel dan restoran harus memiliki semangat yang sama yaitu bangkit. Berkolaborasi dan bersinergi percepatan dan bangkit lebih kuat. Dengan kolaborasi pelaku wisata di Jawa Tengah bisa bangkit dan membahagikan dunia usaha perhotelan dan restoran," Kata Yulianti.

Ketua PHRI Banyumas, Irianto, mengatakan, pihaknya membutuhkan dukungan dan partisipasi pemerintah agar para pelaku wisata bisa bertahan dan bangkit lebih cepat.



"Seyogyanya pemerintah daerah membantu dengan menggelar kegiatan di hotel dan restoran. Sehingga anggota PHR terus dapat memberikan sumbangsihnya memacu roda ekonomi masyarakat terus membaik dan juga pajak pendapatan daerah pun akan meningkat," tutup Irianto.

Pantauan di lokasi, Rakerda diakhiri ramah tamah wisata bersama, melihat kemegahan Menara Pandang Teratai dan keindahan Taman Balai Kemambang Purwokerto dengan mengendarai Bus Pariwisata Pemda Banyumas.

Hingga berita ini diturunkan Rakerda ke-VI tahun 2022 PHRI Jateng, masih berlangsung hingga Minggu siang.

Editor : JIS Agung
Sumber : Djarmanto-YF2DOI